



Última sesión del Sejuforum 2024-2025

El pasado lunes, 2 de junio, tuvo lugar la última sesión del Sejuforum del curso 2024-2025, en la que se comentó la película "**Un funeral de muerte**"



Los coloquios del Sejuforum se hacen "on line", previa visión de la película individualmente, pero al tratarse de la última sesión del año se decidió hacer éste presencial, aunque manteniendo la participación a distancia. Para celebrar la ocasión se remató la sesión con un vino.

El coloquio, como viene siendo habitual, estuvo muy animado, con una valoración muy positiva de la película salvo alguna discrepancia.

A la finalización del coloquio, Bruce Taylor, responsable de Comunicación de AUDEMAC, entregó a Fernando Herreros, coordinador de la actividad, un azulejo enmarcado, típico de los pasillos de nuestro ICAI, en nombre de los participantes de AUDEMAC en estos coloquios y con los que esperamos seguir compartiendo sesiones en próximos años.



Para rematar el acto, compartimos un vino ilustrado, durante el cual pudimos charlar un rato y desearnos un feliz verano.

José M^a Michelena